

Besser zur Schule – und wieder zurück: das Wichtigste in aller Kürze!

Was ihr wissen solltet

- Es gibt ein neues Streckennetz für die Busse: Ab dem 11. Dezember 2022 werden mehr Verbindungen angeboten.
- Die Busse fahren in nahezu alle Orte im Gebiet Waldeifel.
- Viele Linien haben neue Streckenverläufe und somit auch neue Liniennummern und einen neuen Fahrplan.
- Es gibt auch ganz neue Linien zwischen den Wohnorten und den Schulen.
- In manchen Regionen werden RufBusse eingesetzt. Diese müssen vor der Fahrt gebucht werden. RufBus-Fahrten sind in den Fahrplänen markiert.
- Um zu sehen, was sich für euch ändert, klickt euch einfach in die Online-Fahrplanauskunft. Im grünen Kasten steht, wie es geht!



Unsere Online-Fahrplanauskunft ...

... gibt es unter www.vrt-info.de/fahrplanauskunft.

Sie zeigt euch eure **gewünschte Verbindung** und ist **ganz einfach** zu bedienen: Einfach Startort, Ziel, Datum und Uhrzeit eingeben und schon erhaltet ihr **alle Infos**, von Ticketpreisen über Umstiege bis zur Fahrdauer.

Busfahren ist ein Gemeinschaftsprojekt

- Ganz schön komplex: Die Neuplanung des Busangebots braucht viel Zeit und noch mehr Abstimmung – da kann es ohne vorherigen Testlauf am Anfang schon mal ruckeln.
- Geben und nehmen: Durch mehr Verbindungen und engere Taktung fallen manche Direktverbindungen weg – Kompromisse, um die Bedürfnisse aller zu berücksichtigen, sind unumgänglich.
- Genug Platz: Bitte verteilt euch in Ruhe auf alle vorhandenen Busse eurer Strecke – dann gibt es auch kein Gedränge.
- Gemeinsam unterwegs: Auch für das Personal ist so ein Neuanfang eine Herausforderung – nehmt bitte Rücksicht auf alle im Bus.



Weitere Informationen gibt es auch online:

Ihr könnt euch unter www.vrt-info.de/waldeifel oder über den nebenstehenden QR-Code über die Änderungen informieren.



Das Busnetz Waldeifel

